



ROTARY CLUB OF

# HONJYO

SINCE1963



2023-2024年度 本庄ロータリークラブ週報



WEEKLY REPORT

RID2570  
JAPAN

地区スローガン

“希望を語ろう”

—— We are Rotary, together ——

2023~2024年度 国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー  
2023~2024年度 国際ロータリー第2570地区 ガバナー 高丹秀篤

世界に希望を生み出そう

クラブテーマ 充実した例会に

会長	坂田 清茂
会長エレクト	斎藤 一英
幹事	織田 裕之
副会長	橋本 和也
//	武正 進介
//	八木 茂幸

第2893回 No.61-35

2024年6月20日(木) 第2例会

ロータリー親睦活動月間

## 『クラブ協議会』

## プログラム

- 12:30 1 点鐘
- 2 ロータリーソング  
『それでこそロータリー』『4つのテスト』斎唱
- 3 会長の時間
- 4 幹事報告
- 5 地区及び委員会報告
- 6 ロータリーの友発表
- 7 ニコニコBOX発表
- 8 出席率発表
- 9 次回プログラム発表
- 13:00 10 点鐘
- 13:30 クラブ協議会(年次総会)  
1年の活動報告(感想)

## 本庄RC事務局

〒367-0021 本庄市東台2-3-1F KRSビル4F  
TEL: 0495-22-7522 FAX: 0495-22-3571  
E-mail: honjorc7522@gmail.com  
URL <https://www.honjyo-rc.org>



ホームページQRコード

3

## 会長の時間



会長 坂田 清茂

昼間の例会としては本日がいよいよ最後となりました。まださよなら例会を控えてはおりますが、1年間お世話になりました。

実は今年度3月末、高崎RCとの友好クラブの締結をいたしました。高崎クラブの70周年記念式典で私は所要があり伺えず、その代わりというと変ですけど、例会に参加してまいりました。

その日、織田幹事と行く予定が織田幹事も多用で長岡幹事ノミニー…?なんて呼べばいいのかわかりませんが(笑)

2人で行ってまいりました。田中PGがいらっしゃるメインテーブルに座させていただき、同じテーブルに豊橋東RCだったかな…5人ぐらいメイキャップでお越しになつてたんですけど、かなり田中PGに対するリスペクトをされておりまして、『夢にまで見た高崎RCの例会にやっと参加できた』なんていう話をしておりました。

それでわれわれが友好クラブだということを聞いて、豊橋東RCさんが『僕たちも本庄RCさんと友好クラブ結びたいんだけど』と言われまして、僕はもうすぐ退く身で、過去の人になりますので、次期の次期の…会長ぐらいかわかりませんが長岡さんが会長になった際にはぜひ結びましょうと堅く握手してました(笑)。

あれ?違いました?長岡さん(笑)…っていうことです。

また、本日クラブ協議会が例会が終った後に行われます。1年を振り返ってですね、各委員長さんたちが、どのような思いでこの1年活動してきたのかということを1人1人発表していただきます。会長の私がそれに対してどう思ってるか?ということを今ちょっとお話ししたいと

思います。最初に私がノミニーになった時色々な先輩方からたくさんアドバイスをいただきました。

だいたいの先輩は、おおむね、おおむねですよ(笑)『会長になったんだから好きなようにやれよ』と会長の好きなようにやるべきである、ということを諸先輩方から言われました。私は実はそうは思わなかったんです。…というのは、例えば会社経営にしても社長の思い通りにやって会社がうまくいくって話なんですよ。

どういうことかと言うと、お客様や仕入先、もちろん社員さん。いろんなパートナーがいて彼らがまず何を考えているのかというのを知らない限り、社長として重要な決断をしたり、方針は出せないと思うんです。

そこでロータリーにとってお客様は?誰だろうと思うとやっぱり会員の皆さんだと思うんです。そこで最初に会員満足度アンケートっていうのを行いました。

それでですね、今年のIMの時、加藤玄静さんがスピーチをされて『本庄は良いことを坂田君もやっているんだよ。その1つが初めにやった会員満足度アンケートを取ったってことなんだ』というお褒めの言葉をそのスピーチの中でおっしゃって、僕は非常に嬉しかったです。

皆さんから意見をまずいただき本庄クラブをどういう風にしたいのかどこが問題だと思ってるのかというアンケートを何度も読み返して、こういう意見があるのかと。その後それを頭に叩き込んだ上で、要するに本庄の状態は大体それで把握したとして、他のクラブは一体どういう風にやっているんだろう、と織田幹事とメイキャップに行き勉強しようと思いました。

東京RCに次ぐ日本で2番目の老舗クラブの大坂RCや東京では東京RCの次に古い東京西RCへは2回、東京浅草RCは矢島パスト会長にもご尽力いただきました。あと、大宮南RCは茂木正パスト会長にご尽力いただき一緒にきました。あと高崎や島根県益田東RCです。大きい、小さい色々なクラブも回り例会の運営を勉強して参りました。

その後行動しましたのが多分会長として1番重要で1番難しい仕事、これね次の会長を選ぶことだと僕は思ってまして、入会順の役職一覧表を作成し、それから誰が1番次の会長にふさわしい人間なのか…今日欠席ですが相川さんが一旦決まつたが、本庄第一高校で事件がおきて、ご本人が受ける事が出来ないという事になりました。

それでね、当時僕は親睦委員長が重要な役職だと思ってまして…高崎RCの田中PG著書の『ロータリーに入ろう』を読むと、ロータリークラブにとづいて親睦委員会が重要な役割なのがわかります。高崎クラブの会長になる人は必ず親睦委員長をやってる、というルールがあるらしくて、やはりそれは見習いたいなと思って『いずれこの人が会長になるんだろう』と思っていた斎藤さんに『親睦委員長お願ひします』って言ったら、その第一高校事件が起き、斎藤さんが会長ノミニーになってしまった…という流れでございます。

そのあと、『充実した例会に』というクラブテーマを決め、それから人事を決め皆さん1人1人にお願いし、今、この1年をなんとか無事に終えようとしている所でございます。

この後各委員長報告というこたちでしていただきます。そして僕がテーマを決め人事を決めた後で何をこの1年間やってきたのか、来週さよなら例会の時にもう少しお話したいと思います。ということで会長の時間を終わります。ご清聴ありがとうございました。

4

## 幹事報告



### 幹事 織田 裕 之

私も思い出しながら聞いていまして、その結果をクラブ協議会でお伝えします。

幹事報告です。

4月26日、2570パースポーツクラブが終結、また朝霞キャロットRC、川本RC、和光21ロータリー衛星クラブの3クラブがクラブ脱会と

いうことで地区から連絡をいただいております。またガバナー月信をプリントアウトしました。回覧します。矢島会員、茂木聰会員、五十嵐会員、みんなそれぞれコメントが掲載されております。ぜひご覧下さい。以上です。

5

## 委員会報告

### 特になし

6

## ロータリーの友発表



### 会員増強委員長 温井康宏

今年度最後のロータリーの友発表は期待の新人♦️面白おかしく発表していただけると思います。本庄の古畑任三郎といえば彼です。皆様よろしくお願ひいたします。それではご登壇ください。



### 関根将男

今日は古畑任三郎は封印します。6月は特集記事『広げよう、ロータリーの親睦活動の和』という題目で7頁から記載があります。

またロータリアンメタルヘッドフェローシップということで、メタルをこよなく愛す方たちが世界で活動してます、というような記事、更にロータリーの親睦活動の定義も載っております。世界各国でいろんな親睦活動グループがあるということ、大変勉強になりました。

次に『もっと知りたい日本とパキスタン』ということで、特集記事が2ヶ月連続で組まれており、パキスタンにおけるポリオワクチンの普及活動の記事が掲載されており、高柳PGの投稿記事も載っております。そこには2024年3度目の訪問をされた際の報告に併せてポリオ根絶に向けてR財団のポリオプラスが引き続き重要なことを高柳パストガバナーが訴える記事になっております。

35頁、3月に行われた第2570地区の深谷での地区大会で新1万円札に絡むイベントを開催したということで記事になっています。個人的に最終頁、ポストコロナのメンタルヘルス自殺予防のコラムが載っております。コロナも第5類に移行し1年が経とうとし、我々も普通の生活をてますが、後遺症を抱えながら生活をされてる方もいるという記事、非常に勉強になりました。以上でロータリーの友発表を終わります。

## RLI セッション修了者



パートII・III	6セッション修了	織田裕之
パートI	6セッション修了	櫻澤真琴
パートII	6セッション修了	石原美枝

愛称  
**Sandy**  
サンディー

青少年交換学生  
ちう じ ゆう  
邱子瑜(CHIU,ZIH-YU)さん

ちうじゅう  
邱子瑜さん  
最後のスピーチです。今日  
もいつもどおり、めっちゃ緊張  
します

ほんとに私の留学でサポートしてくれた皆さん、大変お世話になりました。ありがとうございます。

特に茂木さんに…ありがとうございます。茂木さんのそばにいた時、距離感を感じなかった



すごく優しかった



7

## ニコニコBOX発表



## ニコニコBOX委員会 寺本和彦

合計 51,000円

坂田清茂 本日クラブ協議会が開催されます。  
Message よろしくお願ひいたします。

坂田清茂／濫谷修身／坂本雄一／春山茂之／堀越徹也  
茂木正／鈴木純／戸谷清一／金井福則／萩原達夫  
茂木国久／井田正志／桜井祐治／高橋順容／間正良昭  
橋本和也／中谷嘉宏／岡部守／井河彰久

19.000円

サンディー 私の留学のサポートをしてくれて皆さん  
Message ありがとうございました。

織田裕之／滝澤博史／濫谷修身／中島高夫／池田敦司  
須田礼子／真下敏明／岡崎吉宏／石原美枝／温井康宏  
永井保之／塚越 茂／茂木 聰／笠本 盛／須永秀和  
寺本和彦／加藤玄静／関根将男／斎藤一英／武正進介  
戸矢元一／高橋祐介／長谷川京子／五十嵐敦子

25.000円

温井康宏 本日ロータリーの友発表です。  
Message よろしくお願ひいたします。

温井康宏／小田切浩／長岡 真／櫻澤真琴／坂本優蔵  
宮田博史 **6,000円**

八木茂幸 茶道部一同 Message	次週、さよなら例会の開会前17時よりお茶と お菓子で皆さまをおもてなしいたします。 お待ちしております。
--------------------------	--

1,000円

8

## 出席委員会発表



出席副委員長 鈴木 純
出席免除会員 2 員数 94 名 出席義務会員数 92
本日の出席会員数 54 名



プログラム副委員長 宮田博史  
 27日木曜日、来週ですが年度結びのサヨナラパーティーです。  
 場所は五州園、時間が18時点鐘、18時開始となりますので、いつもの夜間例会より30分早いです。  
 お時間お間違いないようにお願いします。また、例会ですのでジャケット着用にてご参加お願いします。  
 茶道部が17時よりお茶とお菓子で接待してくれます。

ゲスト：次年度 第4グループガバナー補佐  
 柴崎 猛 様(寄居 RC)



私の入会は平成17年です。20年経ちますが、経歴は長いが勉強不足の、そういう人間がガバナー補佐を拝命して…というところもありますが、皆さんに推薦をいただき就任することになりました。

本番は新年度始まり、7月と思ってました。五十幡エレクトが真面目な人で事前に挨拶をしてみようと急遽なりまして本庄さんは6クラブ目です。しかし、事前に皆さんにお会いしておくと次年度がやりや

すいという風な感じがして、事前作戦よかったです。

仕事は、株式会社シバサキ製作所という自動車部品の製造をやっております。私の父が創業者でわたしは2代目、8年前に私の息子が、3代目に就任しました。今は経営第一線からは退いておりますが、給料いただいてるんで毎日会社だけは行っています。

本庄さんは人數的にも状況的にも素晴らしい実績を示しておりますし、なんと申しましても、ガバナーを過去5名排出してるクラブでございます。私は大変リスペクトしております。これからも忌憚なく意見をどんどん言っていただいて、私を鍛えていただければありがたいという風に思っております。

改めて補佐訪問の時にお伝えしますが、次年度の国際ロータリーRI会長、女性でアーチックさん。マジックオブロータリーで不思議な意味合いな感じがしますが、「ロータリーの奇跡」という風に私は解釈をいたしました。では奇跡はどのように起きたんだろうということを補佐として1年かけて考えてみたいなという風に思っております。また、五十幡エレクトのテーマは、『入ってよかったですロータリー』です。公式訪問の協議会のテーマもそれにこだわって皆さんと考えていきたいと思います。会員数の減少が止まらない中、ロータリーの奇跡について、また皆さんと一緒に考えながら、第4グループでよかったです、と思っていただける運営ができたらと思います。一生懸命務めます。今日はありがとうございました。

細則変更並びに表彰規定の変更  
 斎藤一英 会長エレクト



今の本庄クラブにあった細則変更等を見直したいということで、また7月から始まる年度計画書にも反映したいということで検討会をいたしました。

皆様方には議案というものをFAXいたしました。

細則変更と表彰規定について今のRIにあった、また本庄ロータリクラブに合った見直しという形で検討いたしましたことを本年度の理事会にかけ本日、クラブ協議会で皆さんにお伺いして審議になっております。

1号議案として細則変更、第5条会合の件、年度計画書

83ページ本年度のクラブの例会は、毎週木曜日 午後12時30分開催するものとすると書いてあります。

それをRIの規定に沿って、本庄クラブの例会は月2回以上開催するものとするに変更したいというのが1点と

第8条 来年度から、地区的委員会名が、青少年奉仕委員会から、青少年プログラム委員会に名称変更でお願ひます。

また、表彰規定ですが、第4条 ニコニコボックスの投入奉仕者で、表彰規定、ニコニコボックスの投入金額が多い場合の奉仕者をニコニコボックスは、全員が気持ちだということで、次年度よりお返しはなしという形で、クラブ協議会にて皆さんにお伺いをしたいと、その3つをよろしくお願ひいたします。



拍手にて承認

### 織田裕之幹事

#### クラブジャケットについて

現在グレーのクラブジャケットが20年以前から使っているということと、デザインも昔のままなので9名のメンバーで新調プロジェクト検討チームを立上げ、理事会で理事の皆さんからもご意見をいただきながら、進めてまいりました。議事録が載っております。

今のジャケットとちがい、秋冬のジャケットを作ったらどうかというご意見がまとまり進めて参りました。

本日、坂田会長と須田さんにモデルとして着てもらっています。茂木委員会の縫製工場にお願いし、税別3万5,000円予定です。皆さんの体系に合わせた形で、対応しますが具体的には斎藤年度が始まってからあらたに申込開始の予定であります。

皆さんご承認をいただいていたlyてもよろしいでしょうか



拍手にて承認

幹事の1年ということで

**アンケート**…何でとるのかな～と思いました。いろんなご意見があり、それを見ながら、会長がどんな1年にしていくのか、意味もわからず、当時は集計してましたのが昨日のようです。

**メイキヤップ**…一緒に行こうということで、行って何か変わることかと思ってましたが、やっぱ驚きました。大阪ロータリクラブの会長はキンチョールの社長、直前会長がサントリーの会長でした。食事はウナギが出て登録料5,200円でした。色々回りました。高崎クラブでの例会の運営は写真で記録しましたが、前にSAAとプログラム委員長が並んでいる設営が多かったです。

そこまでは本庄はいきなりできないかなということで、今年は滝沢SAAチーフがいるようなスタイルになったのかと思います。

各ロータリークラブを見ながら本庄を少し変えていきたいということで話をしながら変えてきたのを覚えてます。

**現調**…も、島根を3回、ベトナム2回、あっちもこっちも行きました(笑)でも、全部坂田ストーリーは決められてまして、例会スタイルを変えることと自分の職業のいいところをみんなに伝えたいということで、坂田会長の緻密な計画があってこの1年が進んだと思っています。

**集計**…してきました。出席率については夜間例会を100%とした計算では前回まで平均68.5%の出席率でございます。結果的に、非常に高い数字になったかなと思います。

**ニコニコボックス**…も坂田会長のアイデアで3つの中から選ぶ方式、どれか選ばなきゃなんないんですよね。そうすると、自然にやっぱりニコニコボックスの総額も増えていきます。

今日は入れずに、140万4,000円のニコニコのお金が集まってます。希望の風も一緒ですと5万3,000円が別で皆様からのお金が集まっています。

**情報集会**が何しろ半端じゃないです。150人で予算組んでました。それが集計によると325人。軽食も含めて325人の情報集会費を今年出さないといけないわけです。

今年色々楽しい1年でした。残り、さよなら例会、もう少しお付き合いしてください。ありがとうございました。

## 滝澤博史 SAAチーフ

**火曜日**…になるとですね、事務局から出席の名簿が送られ幹事・会場とのやり取りで非常に神経を使いました(笑)

皆さんに電話をしたりメールをしたり確認を取り、なるべく食事が不足という状態は作らないように頑張ってみました。大体出欠連絡が来ない人が15～6名おられて、その方が4～5名来ちゃうと食事が不足、ということにね。そういうことも最初の頃はありましたがあ、皆さんに協力いただいてありがとうございました。

**1番失敗した**…のは、原島ガバナー補佐訪問例会。補佐の時間が7分しか渡せなかったと。やっぱりその時に新会員の入会式・ロータリーの友発表・会長もそこそこお話されたんですよね。そういうのを少し違うところに回すなどするとか短縮して、卓話者の方になるべくたくさんお話していただけるように、今後の課題になりますが、勤めていただければと思います。

本当に1年間ありがとうございました。

## クラブ奉仕部門

### 橋本和也 担当副会長

1年間、坂田会長のやりたいことが詰まった委員会が多かったと感じております。

委員長が一年間の感想を述べてもらいたいと会長の方からお願いされてると思うので委員長ご登壇お願いします。

## 坂本雄一 クラブ管理運営委員長

**会員増強**…なんと5名も入れていただきました。その都度、自分なりに丁寧に新会員さんに説明したつもりです。

**反省点**…新会員に例会で声がけしなかったかなと思ってます。やっぱり新しい人にはこちらから声掛けするのが1番いいかなと思います。自分も入った時に声かけあまりしてもらはず非常に寂しい思いをした記憶があったのに18年経とすっかり忘れてました。ベテランの人に声かけてもしょうがないですから(笑)

**10～20年後**…ロータリクラブを背負っていく人が新会員ですから。これからしっかり声かけて教育をしていきたい(笑)と思います。今年1年間本当にありがとうございました。

## 池田敦司 プログラム委員長

**織田幹事**…に言われて入会、織田幹事に言われて、プログラム委員長やることになりました(笑)

**ホテルオークラ**…に来いということで東京西ロータリクラブのメイキヤップに同行しました。年度計画書に載せるプログラムを作ることがまず当委員会は第一ということで、『充実した例会に』というテーマの元ですので、プログラムも充実が必要だということで年度が始まる前から委員会メンバーとは情報集会2回開催し、相談しながら歴代パスト会長にもアドバイスもらひながら特に卓話例会に力を入れて参りました。

**卓話例会**…思うんですけど興味があるのとないのと皆さんの反応が全然違うなっていうことをものすごく感じました。

**感想**…私はロータリーの優先度合いを上げました。プログラム委員長でなかったら多分島根の移動例会や銀座のクラブへもいってなかったと思います。東京西クラブの東京駅の駅長さんの卓話を聞いた時には、こういう機会がなかったら何も始まらなかっただと思います。忙しい中でしたが充実した1年を過ごしました。

**サンディー**…今うちにおりますが、妻と娘にすごくいい影響、刺激を受けて楽しんでいます。これもプログラム委員長になり、ロータリーの優先度を上げてきたから受け入れを決めたというところもあります。ありがとうございました。

## 須田礼子 公共イメージ委員長

報告を少し乗せて感想メインに述べたいと思います。

**週報**…当委員会、週報担当ということで、クラブ内の例会の様子を発信するという面では、情報量は例年の週報の3倍掲載しました。

**最初**…こんな依頼できるはずじゃなねえじゃねえか、と坂田会長に食ってかかりました。情報集会で皆さんに色々ご意見をいただきながらここまでまとめ上げることができました。

**他のメンバー**…委員会メンバーに助けてもらったからこそ、週報製作の面では『充実した例会に』という会長のテーマに添うことができたのではないかと思っております。

**ただ1点**…クラブ内のこととは皆さんに活動を周知していただけたのかなとは思いますが、対外的、公共的にイメージを発信できたかは、ホームページとfacebookも後から追いかけ配信するだけの形なので公共的発信に至らなかったのかなという反省点があります。

**感想**…ですが、初めて理事会に携わり、はっきり言ってとっても楽しかったです。何が楽しかったかというと、池田さん同様ロータリーに対する比重が私も重くなり、例会に出たいなという気持ちになりました。他の理事さん、会員の皆さんと触れ合うこと、そして夜の方も触れ合いながら色々楽しみました。本当に楽しい1年がありました。これからも今年同様触れ合って参ります。一年間ありがとうございました。

## 温井康宏 会員増強委員長

増強目標5名・インシエーションスピーチの担当、ロータリーの友の担当で活動してまいりました。

**イニシエーションスピーチ…**2回開催することができました。

**ロータリーの友発表…**本当は1ヶ月に1回、合計12回でしたが、1月が移動例会が重り、翌月に合わせて発表し、全12か月分ですね無事終わることができました。

**増強…**たくさんの会員の皆様から助けていただき無事達成できました。ありがとうございました。

**感想…**本年度も地区の委員として出向したり、委員長拝命等、ロータリーばかりになっちゃうなと思って、少し不安だったところはあります。会長から、増強0でもいいからやってくれというところで、最初オーダーをいただきましたが、「0」はマズいなと思って事業計画は「3」にしました。3だと減る人がいるかもしれないから、増えないんじゃまずい、どうするんだと言われて、辞める人を前提にして物事を考えるのは良くないということで、最終的に5名になりました。なんとかそこを達成することができて安堵です。

**今年の入会者…**5名中4名来てくらで、ロータリーに馴染んでいける方向になってるのかなと思うとすごく嬉しいです。1年間クラブおよび地区活動を通じて、ロータリーのことを知ることができた、いい年になったと私自身思ってます。今後共どうぞよろしくお願ひいたします。ありがとうございました。

## 桜井祐治 親睦副委員長

**7月のゴルフ…**バーベキューから始まり、坂田さんの島根工場の視察、そしてクリスマス例会、それでまた最後にサヨナラ例会とやっていく流れです。

**真下親睦委員長…**欠席も多いんですけど委員長に対しての感想になっちゃうかもしれません、親睦委員長らしく人に対してっていうか、人へのの求心力がすごい方です。坂田会長が真下委員長を選んだ理由の1つなのかなとも思ってます。その親睦に関しては、すごく長けた人なんだなと思いました。

今年は情報集会費かなり増えたと言いましたが、親睦委員会も委員会の中ではかなり情報集会の回数を重ねてどんな雰囲気なら参加しやすく楽しくなるんだろうという会議を数多く重ねました。来週のサヨナラ例会が残っておりますが、ここがこの委員会の、そして坂田織田年度の1番の盛り上がり局面にしようと委員会ではかなり盛り上がってます。

**さよなら例会…**1番楽しく今年度の集大成となる例会になるよう今委員会でも試行錯誤して、方向性が決まり企画しております。来週の例会を楽しみにしてください。副委員長桜井からの1年の総括とします。ありがとうございました。

## 高橋祐介 出席委員長

1年少し前、『理事じゃないんだったら出席委員会いいですよ』ってOKしてよく聞いたら出席委員長全部出るんじゃんということで『やっちゃんつた』と…(笑)

**鈴木副委員長…**私欠席でも必ず出でていただいてるんで今年委員長を努めるめる事ができたと思ってます。

**持田さん…**仕事があつてなかなか出れないと思ってましたが最近出席率が高くなって、本当にありがとうございます。

**高木さん…**お父さんがご逝去され、昼間来れない。でも来れる時に一生懸命来てもらって本当にありがとうございました。

**園部さん…**本当にご多用なのにもかかわらず、顔出して頂きありがとうございます。

**武井さん…**何回か出でていただいてます。ありがとうございます。

**反省点は…**吉田建設さんが1回も参加されてなくて95人の方が1回でもいいから例会出でもらいたいと思いながらも、私も

がもっと仕掛ければよかったなと反省しております。

来年は多分102でスタートするようなんですが必ず1年に1回出でていただけるような委員会運営ができれば本当のロータリークラブになるような気がします。

勝手なこと言いましたけども、委員会のメンバーに支えられた1年間でございました。橋本副会長、ありがとうございました。

## 真下敏明 3年未満委員長

当委員会は名前の通り入会3年未満の皆様にいかにロータリーに親しんでいただくかということが目標ですが元々横着な私はで、あまり企画力もないもんですから、地区の今年金井さんさんがリーダーの『蘇れ2570プロジェクト委員会』っていうのがあります寄居の花火大会・秋の長野へのマツタケ堪能リンク狩り・1月の大相撲・富士登山は私の独断と偏見で参加しなかったんですが、そういうのに便乗して色々なロータリー活動に触れ合う機会を3年未満の方々にご提供するという流れがいいんじゃないかなと思ってましたところ大変多くの入会員3年未満の方に参加していただきました。本庄RCのみならず、地区全体の皆様と色々な形で触れ合うことができたのは非常に良かったんじゃないかなと思っております。

**1つやり残した…**残念だったのは、1月の相撲以降に入会された方々が参加出来るイベントもなかったので、フォローがちょっとできなかったなっていうのが非常に残念です。

**どこで目覚まるか…**ロータリーアンとしてなかなか人によってスイッチはわかりません。私も最初の3、4年はスリープメンバーでした。何かのきっかけで楽しみが伝わっていただければと思いまして、いろんな機会を提供させていただきました。金井さんお疲れ様でした。ありがとうございました。

1年間大変お世話になりました。

## 職業奉仕部門／社会奉仕部門

### 武正進介 担当副会長

副会長という非常に重い立場を受けて緊張する1年でありますけれど坂田会長があんまりつまんない話するなよって言つたんで(笑)

やっぱり会長の時間がですね、ビジネスに繋がるすごくいい話を聞かせていただいて、いつもメモを取ってたんですけども、社員が辞める理由とか入社したい理由とか、どういう人材が会社にとって有益かとか、いろんな話を聞いて皆さんも非常に勉強になったんではないかなと思います。

当部門の委員長に一年間の感想を述べてもらいたいと思います。ご登壇ください。

## 櫻澤真琴 ニコニコBOX委員長

なんだかよくわからない状態で委員長を受けてしました。

**メッセージを3種…**皆さんに選んでいただくことが坂田会長の希望であるということでしたが、そのメッセージもそもそも何のことだろう?というところから始まりました。

**試行錯誤…**しながらなので皆様にお手間をかけたと思いますが、そうしながらも本当に良かったなって思うのは、メッセージの説明をしながら、おひとりずつとお話をできたことが、すごく良かったです。なにより、わたし1人ではできないので委員会の皆様も多分あまり参加できないのかも、と思ってましたが皆さん協力してくださって、矢島さんにもご助言いただいたり寺本さんにも助けていただいたりして多分1番一緒に動いてくれていたな、と思ってます。本当にありがとうございます。

内藤さん、小島くん、坂上さんも仕事の関係でなかなか来れ

ない方が多い中、1回、2回と来て下さったのがすごく嬉しかったです。今年例会数が減った割には予算額が減って居らず、心配していましたが今日の金額を合わせますと145万5,000円。ご協力をいただきました。

**マリーゴールドの丘…山名板作製費、上里学園プロジェクト、青年青少年交換留学プロジェクトなどに充てられたそうです。**

希望の風の方は本日入れまして5万4,000円でした。

そのさよなら例会でも最後の一踏ん張りということで、ニコニコボックス登場します。ご協力のほどよろしくお願ひいたします。ありがとうございました。

## 国際奉仕部門

### 八木茂幸 担当副会長

細かいことについては各委員長さんから報告して頂きます。織田幹事から坂田ストーリーという話が出ましたが特に財団と米山はその坂田ストーリーから少し外れてる…当たってるでしょ。坂田会長は、2つの委員会の事業についてちょっと斜めにものを見ている。これはもう最初からわかっておりました。ずっと話をしてる中で1つわかったことは、おそらくいろんなその資料を読み尽くした後の結論だということがわかりました。

会長と意見が合う部分とそうではない部分もあるし、そういう中で、この2つの委員会は今年はパネルディスカッションという形を取り、会員の方がこの事業に対してどのような感覚をもっているのか、明らかにしてこうということを企画しましたが、短時間の中、渋澤コーディネーターがうまくまとめ突っ込んだ話を短時間で回し、私が入った頃は財団・米山を若い人間が口を挟むことすら認められる雰囲気じゃなかったです。

私はこの2つの委員会、特にロータリ財団については絶対に必要な事業だと考えており、また、結果も出していると思います。

財団の相川委員長は今日お休みですので、私の話を報告とかえさせていただき、当部門の委員長ご登壇ください。

### 須永秀和 国際奉仕委員長

坂田ストーリーのど真ん中で活動をいたしました。おおくの勉強を今回のストーリーでさせていただきました。

はっきり言うと、どこでも行っちゃう方なのでベトナムも喜んで行かせてもらいましたが、感心するところがあり学ぶこともたくさんありました。今回の国際奉仕委員会としての事業として面白かったです。

**残念だったのが…**レロンソンさんが10月に本庄クラブで卓話をしてもらう予定が先方のご都合で3月になってしまったので順番が逆でしたのであと、5~10人参加あればなーなんて本当は思いました。労働問題、今度は育成、就労っていうことになるんですけど技能実習の問題は避けて通れない課題になりますので、ぜひベトナムとは限らず、坂田会長がシラフの時は本当に素晴らしい話を 통하여いただけると思いますので、坂田会長の話を聞き、ベトナム行き、ぜひご一緒しましょう。

どうぞよろしくお願ひします。どうもありがとうございました。

### 高橋 豊 ロータリー米山記念奨学委員長

委員長のお話を頂いたとき、何のことやら?というのが正直なところで、ただ厄介なことになりそうだなと思いましておりましたので私的には最強の副委員長に塚越先生、加藤玄静会員、坂本雄三会員、茂木国久会員にお願いしました。

その後、7月セミナーに参加し、10月には米山月間ということで11月には米山梅吉記念館の訪問研修会にも参加しました。

年度活動方針というのをそれぞれの委員会の委員長がが決めますね。どうしたらいいんだろうと、情報集会を何度もかしたところ、委員の方々からですね、やっぱり多様な意見が出てくるんですね。その多様な意見をまとめ、明らかに浮き彫りにしたいと、とアイデアが浮かびこれはパネルディスカッションした方がいいんじゃないかっていうことを提案いたしまして、同意を得ました。そして、パネルディスカッションの準備を始め、実際に行いました。

**会長の時間を短めに話してくれる…**ものだと思い込んでいましたらいつも通りの長さだったので、ちょっと焦りましたが、渋澤コーディネーターが非常に的確な進行で時間内にまとめることができたのが、我々委員会の大きな活動の証になったかなだと思っております。ロータリーの持ついろんな事業や仕組みを私の中でまたひとつ知り得ることができたので、機会をいただいたことに本当に感謝しております。ありがとうございました。

それと、パネルディスカッションする時に加藤玄静さんに新たに資料を本庄保存版として改訂して作成していただきました。本当にありがとうございます。感謝申し上げます。

### 永井保之 青少年奉仕委員長

青少年奉仕は2つの大きな事業をやってほしいということで、会長の方から承りました。

**交換留学生の受け入れ…**そして送り出します。

**上里学園プロジェクト…**これがもう1点です。

これらを当委員会でやってほしいと聞きました。

1つずつ、説明します。

**交換留学生**に関してはですね、今日はサンディー最後の日なので先ほどはちょっと感極まつたけれども、昨年の6月に来日してちょうど1年です。

**日本語も片言**であったわけですが、今は立派にスピーチもでき日本に慣れてもらつたなと思います。

カウンセラーの茂木聰さんのご苦労には委員長として心から感謝申し上げます。地区の温井さんにも大変お世話になりました。ホストファミリーの石原さん、池田さん、また今回、娘さんを送り出してくれた坂上さん、この3つのご家庭にはほんとに色々ご苦労かけたなと思います。

先ほど非常に妻と娘にも刺激になってよかったですというようなお話を池田さんから聞きました、ちょっとほっとしました。

**サンディーはオリエンテーション**で、いろんな交流をしましてスキーのキャンプに行ったり、青少年の全国大会で大勢の前でスピーチをするなど非常に充実した1年になったと思っています。

上里学園のプロジェクトは、今年は11月桐生が丘公園にバス2台で参加しました。五十嵐さんに本当に感謝です。頭が下がる思いです。その翌週には恒例の七五三のお祝いで富士錦の佐藤会員、巴さんのマツド美容室、お二方のご協力がなければ、この事業も成り立たなかったなと思っています。

今年1年一緒に活動した仲間が次年度も事業を引き継いでくれるということで、非常に委員長冥利に尽きると思っております。一年間ありがとうございました。

### 坂田清茂 会長

ずっと聞いておりまして、皆さんに無理難題を言ったんだなっていうのを改めて思い返しました。それに対して応えてくれてこう熱くにお話いただいたいて快く受け止めてくれて、この1年乗り越えられたのは本当に皆さんのおかげです。今日お話をいただいた方以外のメンバーの方々も本当にありがとうございました。

以上でクラブ協議会を終了いたします。長時間にわたりありがとうございました。

（～坂田・織田年度～）

さかたストーリーを振り返つて



SAA

一年間お疲れさまでした

SAA

SAA

## スポットライト HIGHLIGHT 気まぐれスナップ



### あとがき

「充実した例会に」をクラブテーマにスタートした坂田・織田年度も本例会を含め残り2回となりました。

今日は、1年の活動報告を発表するクラブ協議会でした。それぞれの部門でご苦労いただいた委員長さんの感想を聞くと、坂田会長の方針に従い創意工夫された例会を開催された皆さんのご尽力に感謝した次第です。

当SAAもその充実した例会の一助となるべく、例会をわかりやすく深く理解していただくために、プロジェクト2基の使用を試みたり、座席の整理や配置の工夫も考えました。しかしながら、2点ほど反省点と引き継ぎ事項があります。

一つは、食事の手配において、年度初めに足りないことが2回ほどあり、事務局と出席委員会で例会終了後パスピロへ食べに行きました。出欠席を確認できない会員が20名程いて10名来てしましました。それ以降返事のない方には、メールをしたり、電話をしたりしてできるだけ確認を取るようにしました。その確認作業が、出席率を上げることにも繋がり良かったと思っております。

もう一つは、原島ガバナー補佐訪問例会の際、卓話時間が10分も無くなってしまったことです。当日は、ロータリーの友発表、新会員入会式の紹介者のコメントが特に長く、慣れない自分も時間配分がうまくいかず、大変失礼なことをしてしまいました。今後卓話者がいる際は、他のことはなるべく入れないで進行することをお勧めいたします。

1年間「充実した例会に」参加でき、新しい発見やいろんな方との人脈ができ、有意義な時間を持つことができました。そして、会員皆様のご協力のおかげで、チーフという職を全うできましたことに感謝申し上げます。

滝澤博史

### 2023-2024年度 公共イメージ委員会

担当副会長／橋本和也

委員長／須田礼子 副委員長／小田切浩

委員／渋澤健司・金井福則・長崎隆司・中谷嘉宏・内田 徹